



Jeudi 19 septembre 2024

*Appelant la foule avec ses disciples, il leur dit : « Si quelqu'un veut marcher à ma suite, qu'il renonce à lui-même, qu'il prenne sa croix et qu'il me suive. **Marc 8, 34***

Puisque nous devons penser comme Dieu pense, et non comme les êtres humains, cela signifie que nous devons suivre Jésus, marcher dans ses pas, ce qui signifie renoncer à nous-mêmes et prendre notre croix.

Quand Dieu parle de renoncer à nous-mêmes, cela ne signifie pas de ne pas prendre soin de nous-mêmes, de ne pas nous reposer, ou de ne pas faire les choses qui nous tiennent à cœur (donc importantes). Cela signifie plutôt de prendre conscience que nous ne sommes pas le centre de notre vie. Le centre de notre vie doit être Jésus et sa volonté pour nous. En prenant notre croix et en le suivant, nous trouverons la vraie vie.

Prions :

Père céleste, ces paroles que Jésus dit, que Ton Fils dit, ne sont pas des paroles que nous penserions naturellement. Nous avons tendance à penser de façon humaine que si nous faisons ce qui « nous tente », alors nous serons heureux ; mais la vérité est, Seigneur, que nous devons renoncer à nous-mêmes. Mettons-nous au second plan, prenons Ta croix, la croix de Ton Fils et suivons-Le.

Aide-nous, Seigneur, à faire cela aujourd'hui. Nous te le demandons par Jésus, le Christ, notre Seigneur. Amen.